

BIG ISSUE

Babinsa Koramil 22/Ayah Dampingi Pendistribusian BLT Subsidi BBM

Nurfaizin - KEBUMEN.BIGISSUE.ID

Sep 12, 2022 - 12:05



Babinsa Koramil 22/Ayah Dampingi Pendistribusian BLT Subsidi BBM

KEBUMEN - Kebijakan pemerintah mengalihkan anggaran subsidi Bahan Bakar Minyak (BBM) menjadi bantuan sosial (Bansos) untuk masyarakat tidak mampu tahap pertama mulai disalurkan di Kabupaten Kebumen.

Penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) subsidi BBM tersebut senilai Rp 300.000 plus penyaluran Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) sebesar Rp 200.000 ini berlangsung di dua wilayah Kecamatan Ayah yakni di Desa Demangsari dan Desa Bulurejo, Kecamatan Ayah, Kab. Kebumen, Senin, 11/9/2022.

Babinsa Koramil 22/Ayah Sertu Askun didampingi Bhabinkamtibmas Polsek Ayah pun dilibatkan untuk memberikan pengawasan saat pendistribusian Bansos tersebut. Menurut Askun jumlah penerima manfaat di dua desa itu sudah tersalurkan semua.

“Bantuan ini diberikan kepada 535 penerima manfaat, yang terbagi dalam dua desa yakni di Desa Demangsari 330 penerima, yang sudah dibayarkan sejumlah 321 penerima dan yang belum tersalurkan 9 penerima, kemudian di Desa Bulurejo jumlah penerima sebanyak 205 penerima dengan rincian 202 penerima sudah tersalurkan dan 3 penerima belum tersalurkan. Dapat disimpulkan bahwa, jumlah total penerima sebanyak 535 penerima, yang sudah tersalurkan 523 penerima dan yang belum tersalurkan 12 penerima, nanti bagi yang belum akan kita panggil ulang sesuai prosedur desa, namun secara umum penyaluran Bansos subsidi BBM di dua desa tersebut berlangsung aman dan lancar,” tutur Babinsa Sertu Askun.

Sementara itu Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko mengatakan, “Pendampingan yang dilakukan Babinsanya dilakukan mulai dari pendataan hingga pengawasan penyaluran Bansos secara bersama-sama dengan staf terkait dan perangkat desa. Hal ini diharapkan saat pendistribusian bantuan tersebut aman dan lancar serta tepat sasaran sesuai data yang ada,” terangnya.

Harapan lain menurut Danramil, “Bantuan sosial yang diberikan ini dapat membantu masyarakat yang terdampak penyesuaian harga BBM. Tidak hanya itu, bantuan sosial ini juga diharapkan dapat menekan angka inflasi.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen